

二戸市立御返地小学校 第11号 令和6年8月28日

~すべては子どもの笑顔のために~



全力でがんばる姿をみせる

22日(木)始業式が行われました。いよいよ2学期のスタートです。

始業式では、休み中、「がんばるぞ」という気持ちの自分と、「まあ、後でもいいかあ。」」 という自分との、2つの気持ちの戦いで、どちらの自分が勝っていたのか、休み中の様子 を、振り返りました。

- ① 早寝、早起き ②計画的に学習をすすめる ③お手伝いをする
- ④ 進んで運動する
 - ① 早寝早起きと、③のお手伝いをするは、全体的に守れていたようでした。
- ②計画的に学習をすすめる と、④の進んで運動するは、個人ごとに差があり、 がんばった人と取り組むことができなかった人がはっきりと分かれていました。

2学期は、学んだことを学校外の人に見せる場がたくさんやってきます。がんばって ほしいこととして、全力で何事にも取り組むことをお話しました。「ああ、もっと本当は できたのになあ。」と後で後悔しないように、持っている力を出して何事にも取り組みま しょうというお話をしました。

御返地小学校 10のくらしのやくそく

- 1 友だちや先生、地域の人たちに進んで元気よくあいさつをします。
- 2 みんなの前で話すときは、はきはきと大きな声で話します。
- 3 天気のよい日は、外で元気に遊びます。
- 4 安全に気をつけて、仲良く遊びます。
- 5 ろうかや階段は、静かに右側を歩きます。
- 6 石けんで手を洗います。
- 7 好ききらいをしないで、食べます。
- 8 時間に遅れないように、集合して活動します。
- 9 そうじが終わったら後始末をして、反省・手洗いをします。
- 10 机・イスを整とんして帰ります。

水彩雪图又勿一卜

今年の水泳学習がスタートしました。学校のプールが使用できないため、二戸スイミングの施設で行っています。

シャワーが冷たくないので、水泳学習後の体洗いが、 ゆっくりとしっかり塩素を落とすことができました。 また、上がったあとに、体を乾燥させ暖をとること ができるお部屋もあり、お風呂上りのようでした。



2 学期始業式、児童会執行委員会代表挨拶は、執行委員会の代表らしく、大きな声で立派に 発表できました。

夏休みの振り返りと2学期に頑張ること

みなさん夏休みはいかがでしたか。

児童会の夏休みのめあては、規則正しい生活をし、安全で楽しい夏休みにしようでした。皆さん守れましたか?

そして約束は三つありました。

一つ目は自分のことは、自分で行い、毎日、家の仕事をしようです。

僕は、自分のことは自分で行うことはできたけど、家の仕事を忘れてしまう日がありました。 みなさんはどうだったでしょうか。

二つ目は家や地域の人に、笑顔であいさつしようでした。

僕は自転車で友達の家に行く途中や散歩の途中に地域の人に笑顔で明るく挨拶することができました。みなさんは明るい声であいさつすることはできましたか?

三つ目はテレビ・ゲームの時間は、家の人と決めて、しっかり守ろうでした。

僕は、土曜日と日曜日のみ、一日一時間半までと家族で決めて守ることができました。みなさんはテレビ・ゲームの時間を守ることはできましたか?みなさんはどうだったでしょうか。 今日から2学期です。

2学期はアップルロードレースや学習発表会、感謝の会があります。みんなで協力したり、 一人一人目当てを考えたりして取り組みましょう。